

LAPORAN TUGAS AKHIR

**ASUHAN KEBIDANAN PADA BAYI NY. E DENGAN
CAPUT SUCCEDANEUM DI RUANG PERINATOLOGI
RSUD DR M. YUNUS BENGKULU
TAHUN 2018**

STUDI KASUS



Oleh :

ESTI KURNIA AYU
1524260012 DB

**Diajukan Kepada Universitas Dehasen Bengkulu Untuk Memenuhi Salah Satu
Persyaratan Dalam Menyelesaikan Program Studi Kebidanan (DIII)**

**PROGRAM STUDI KEBIDANAN (DIII) RPL
FAKULTAS ILMU KESEHATAN (FIKES)
UNIVERSITAS DEHASEN BENGKULU
TAHUN 2018**

ABSTRAK

Esti Kurnia Ayu, 2018. Asuhan Kebidanan yang dilakukan pada Bayi Ny. E dengan *Caput Seccedaneum*. Program Studi Kebidanan (DIII) RPL, Fakultas Ilmu Kesehatan, Universitas Dehasen Bengkulu, Pembimbing (I) :H. Hadara, SKM, MM, Pembimbing II : Venti Kusuma, SKM.

Sustainable Development Goals (SDGs) tahun 2015 memiliki target pencapaian AKB di Indonesia adalah 17/1000 kelahiran hidup, menurut Survey Demografi dan Kesehatan di Indonesia (SDKI) AKB di Indonesia tahun 2012 adalah 32 kematian per 1000 kelahiran hidup. AKB merupakan jumlah kematian bayi (0-11 bulan) / 1000 kelahiran hidup dalam kurun waktu 1 tahun, AKB menggambarkan tingkat permasalahan kesehatan yang berkaitan dengan faktor penyebab kematian bayi, dan tingkat pelayanan Antenatal, status gizi ibu hamil, tingkat keberhasilan program KIA dan KB, serta kondisi lingkungan di daerah tersebut (Kemenkes RI, 2016). Tujuan penelitian ini adalah untuk menerapkan dan mengaplikasi manajemen asuhan kebidanan pada bayi baru lahir dengan *Caput Seccedaneum* di RSUD Dr. M. Yunus Bengkulu pada tanggal 28-30 Juli 2018 dengan metode manajemen Varney. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan pendekatan studi kasus yaitu suatu metode untuk mempelajari keadaan dan perkembangan seorang pasien secara mendalam dengan tujuan membantu pasien untuk mencapai penyesuaian diri yang lebih baik. Subjek studi kasus ini dilakukan pada bayi baru lahir dengan *Caput Seccedaneum*. Pelaksanaan asuhan kebidanan yang dilakukan pada bayi Ny. S umur 21 tahun dengan *Caput Seccedaneum* didapatkan hasil selama 3 hari penanganan dengan hasil keadaan umum baik, dan *Caput Seccedaneum* sudah teratasi. Pelaksanaan asuhan kebidanan pada bayi Ny. E dengan *Caput Seccedaneum* tidak didapatkan kesenjangan antara teori dan prakteknya. Sebagai bahan informasi dan masukan bagi tenaga kesehatan, bidan khususnya dalam meningkatkan mutu dan kualitas pelayanan sehingga dapat memberikan pelayanan mengatasi *Caput Seccedaneum* .

Kata Kunci :Asuhan Kebidanan, Bayi Baru Lahir, *Caput Succedaneum*. (28 – 30 Juli 2018).